
Beschluss: 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung nimmt die Ausführungen der Verwaltung, dass der Weg 
entsprechend der Empfehlung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten ausgebaut wurde, 
zur Kenntnis. 
 
 
 
 
 


